

Die Welt – 12. November 2016



Die Künstler Rolf Sachs und Ingeborg Prinzessin zu Schleswig-Holstein



Christine und Eckart von Seydlitz, GF Außenalster WPB Holding, mit Verena Gräfin Strasoldo



Drei Generationen: Tatiana Prinzessin von Hessen, Tochter Mafalda Prinzessin von Hessen und Enkelin Tatiana Galdo

HANSE LOUNGE

Ehrfurcht vor weißen Leinwänden

Zwei renommierte internationale Künstler trafen sich unter dem Motto „Artist Talk“ zum faszinierenden Gedankenaustausch in der Hanse Lounge: Die Hamburger Malerin Ingeborg Prinzessin zu Schleswig-Holstein und der Schweizer Künstler, Designer und Bühnenbildner Rolf Sachs. Gleich zu Beginn wuchs die Spannung, denn die beiden Protagonisten guckten sich erst einmal minutenlang nur ruhig an. Dann begannen sie mit Wortspielen. Sie sagte „Herz,“ er antwortete „Bauch“, sie sagte „zeitlos“, er sagte „Zeitgeist“, sie sagte „blau“ und er „rot“. „Da treffen wir uns“, meinte die Prinzessin. Sie sei eifersüchtig auf seine große Freiheit, er habe Ehrfurcht vor ihren leeren weißen Leinwänden. „Ja“ sagt sie, „Stunden, Tage, Wochen starre ich darauf, ich bin eine Starrerin“. Ihr Leben fände in der Farbe statt, „ich kann nur Farbe“ und gestand: „Ich sage meinen Bildern immer Gute Nacht.“ Die Gäste waren fasziniert, auch vom Charme und der Ausstrahlung von Rolf Sachs. Er lebt in der Schweiz und in London. Schon als Kind habe er fotografiert, doch sein Vater Gunter Sachs sei als Fotograf so präsent gewesen, dass er sich zurück gezogen habe. Doch nun wolle er wieder anfangen. Nach dem Gespräch blieben noch alle bei einem viel gelobten Flying Dinner bis Mitternacht zusammen. Unter den Gästen war auch **Mafalda Prinzessin von Hessen**, seit 2015 Lebensgefährtin von Rolf Sachs.